



Gefördert durch
Bayerisches Staatsministerium für
Wohnen, Bau und Verkehr

Gefördert durch:



Bundesministerium
für Wohnen, Stadtentwicklung
und Bauwesen

aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages



Eine neue Ortsmitte für Haibach!

**Auftaktveranstaltung zur Erarbeitung eines „Städtebaulichen Rahmenplans“
»Ortsmitte Haibach« mit dem beauftragten Planungsbüro „ISA-Internationales
Stadtbauatelier“ aus Stuttgart**



Abb.: Geltungsbereich (Abgrenzungsentwurf) Rahmenplan »Ortsmitte Haibach«, Quelle: BayernAtlas

Haben Sie Lust, sich über erste Überlegungen zu informieren oder möchten uns Ihre Ideen und Wünsche für die Entwicklung der Ortsmitte mitgeben? Vielleicht auch den gesamten Prozess begleiten und den Ortskern aktiv mitgestalten?

Wenn ja, laden wir Sie herzlich am Dienstag, 22. Oktober 2024, um 19:00 Uhr, ins Jugend- und Vereinsheim Capitol (Altes Kino), Freiheitstraße 5, Haibach ein. Wir bitten Sie, uns Ihre Teilnahme an der Veranstaltung im Vorfeld unter der E-Mail-Adresse isek@haibach.de mitzuteilen.

Eine Teilnahme ist aber auch ohne Voranmeldung möglich.

Hintergrund der Veranstaltung ist die Erarbeitung eines Städtebaulichen Rahmenplans, welcher die Schaffung eines charakteristischen innerörtlichen Zentrums für die Gesamtgemeinde zum Ziel hat. Im Fokus der Rahmenplanung steht auch das neu zu gestaltende Gelände oberhalb des Rathauses mitsamt der hierfür erforderlichen und festzulegenden Erschließungswege, Straßen und Plätze.

Gemeinsam mit den Bürgerinnen und Bürgern, Grundstückseigentümerinnen und -eigentümern, Vereinen und Gewerbetreibenden sollen die Entwicklungspotenziale für die »Ortsmitte Haibach« ausgelotet und hinsichtlich Klimaschutz und Städtebau samt Verkehrsplanung und Freiflächengestaltung definiert werden. Im Rahmen der Auftaktveranstaltung haben Sie die Möglichkeit, im Anschluss an einen Impulsvortrag des Planungsbüros ISA, uns Ihre ersten Ideen und Meinungen an Dialogstationen für den weiteren Prozess mitzugeben.

Wir hoffen auf Ihr Interesse und freuen uns schon jetzt auf Ihre Unterstützung!

Mit freundlichen Grüßen

Andreas Zenglein
Bürgermeister